

SURCHAUFFE URBAINE : RECUEIL DE MÉTHODES DE DIAGNOSTIC ET D'EXPÉRIENCES TERRITORIALES

Télécharger l'ouvrage

Rédigé par **ADEME** le 14/05/2018 | Mis à jour le **09/10/2018 à 08:37:35**

La surchauffe des villes rend la pratique quotidienne des espaces de vie urbains inconfortable pour les citoyens. En cas de canicule, l'absence de rafraîchissement nocturne des villes devient un enjeu de santé. Les collectivités territoriales, se trouvent aujourd'hui confrontées à la nécessité de rafraîchir leurs villes.

Le recueil « Diagnostic de la surchauffe urbaine : méthodes et applications territoriales » présente les méthodes couramment utilisées, leurs intérêts et leurs limites pour porter à connaissance les enjeux de surchauffe urbaine auprès de tous les acteurs de l'aménagement urbain et de la société civile. Cinq expériences de diagnostic sont détaillées avec les enseignements que les collectivités en ont tirés.

